

Barcelona, 2 de Abril de 1944

8.4.

Muy apreciado Sr. Faust:

Acabo de recibir su atta del día 31, acompañando la carta del Sr. Pascher.

Como puede suponer esta me deja muy satisfecho, a mi me toca ahora probar que puedo hacer "etwas". En vista de la amabilidad del Sr. Pascher — ¡raya diferencia con los estirados señores catedráticos de Madrid! — me dispongo a buscar y poner en limpio algunas cosas dudosas que tengo y que oportunamente le enviare Ud. para que las traslade a Praga. ¿Ha comunicado o comunicará al Sr. Pascher aquel trabajo que nos sería necesario para terminar el estudio de los Platymonas? (me refiero al de Nellie Carter). Le encargo muy especialmente no se olvide de presentar mis respetos y mi agradecimiento al Sr. Pascher, cuya carta le adjunto después de leerla varias veces, y ya sabe que no olvido que debo a Ud. la satisfacción de haberla leído.

Estoy todavía estudiando la segunda muestra de planeton de Blanes y continuamente van sabiendo especies diferentes. Sin duda pasarán de 150 las que determinaré en el conjunto de las muestras que cubran el periodo de un año. Y esto es solamente un estudio previo, porque luego nos quedarían otras tantas que se escapan por las mallas de la red por lo pequeñas que son, o que deben estudiarse en vivo por lo frágiles y contractiles. Esta segunda tanda la dejaremos para más adelante, pues deben ser investigadas in situ.

Tan pronto tengamos autorización para su envío (de la censura), le remitiré los ejemplares de mi trabajo destinados a los Sres Pascher, Wettstein, etc.

Con muy atentos y afectuosos saludos quedo de Vd. s. s.

R Margalef